





**BULLETIN N°6 DE LA RÉUNION DU 29 août 2018** 

#### Rencontre amicale

En l'absence de notre Président , le Président élu Pascal Hirt salue les 18 membres qui ont trouvé le chemin de la Grenette pour notre dernière réunion du mois d'août. Il nous communique les excuses de Jean-Claude Godel, Louis Bourgknecht, Olivier Loukidis, Guido Kessler, Claude Mauron et Marc Thiémard, ainsi que la présence externe de Eric Lateltin qui a défendu les couleurs de notre club lors du championnat suisse de golf du Rotary, le 28 août à Wallenried. Il nous rappelle ensuite les anniversaires de nos membres et amis Philippe Zbinden (23 août), Harjan Winters (25 août) et Franz Riklin (8 septembre) et remercie Philippe Zbinden pour nous avoir offert d'apéro du jour, sous les applaudissements nourris de la tablée (voir aussi en bas de cette page).

Il passe ensuite la parole à notre ami Jean-Michel Sommer qui, en complément aux informations contenues dans (les annexes à) notre bulletin du 8 août écoulé, nous livre quelques chiffres récents concernant l'activité de ROKJ, cette action exclusivement suisse en faveur d'enfants et adolescents en difficulté d'intégration sociétale (voir annexe).

(Suite en page 2)

# LA VIE DU CLUB...



Camp Bol d'Air 18 juillet 2018

#### ANNIVERSAIRES...

...d'août : Michel Bettin le 5, Philippe Zbinden le 23, Harjan Winters le 25

## **MEMBRES PRÉSENTS**

18 membres

# **APÉRITIF**

Offert par Philippe Zbinden ; un grand merci!

## À SUIVRE...

Le mercredi 5 septembre à la Grenette rencontre amicale

Le mercredi 12 septembre à 16h45 à Grangeneuve « Les défis de la production agricole » Pierre Aeby ing. agr. Uniquement sur inscription

## NOS GLOBETROTTERS

Eric Lateltin participe au Championnat suisse de Golf du Rotary, à Wallenried le 28/8

**NOS VISITEURS** 

#### **AGENDA DU DISTRICT**

# **DATES À RETENIR**

Mercredi 3 octobre **visite du Gouverneur** 



# ROTARY CLUB FRIBOURG-SARINE



#### **BULLETIN N°6 DE LA RÉUNION DU 29 août 2018**

Suite de la page 1

Ainsi, en les dix ans de son existence, ROKJ a récolté 3,3 millions de nos francs pour les attribuer au soutien de 5700 jeunes et enfants en difficultés ; ce qui fait plus de 300'000 francs par année, déboursés selon des critères très exigeants. Comme l'illustrent les données concernant l'année 2017/8 pour la région fribourgeoise, sur 80 demandes reçues, seules 58, pour un total de 21'402 francs, ont trouvé une réponse positive. Depuis notre affiliation, en 2015, le nombre de comités régionaux ROKJ a doublé de 9 à 18.

Par ailleurs, une autre action suisse, VISITE, se porte, elle aussi, très bien, comme il ressort de la dernière newsletter que vient de nous faire parvenir Alain Schaller, notre ancien membre qui est en train de récupérer de son récent accident de montagne (voir annexe).

La parole n'étant plus demandée, le Président élu clôt la partie officielle de notre réunion tout en souhaitant à nous tous une bonne continuation de la semaine.

## **EN DIRECT DU ROTARY**

Le camp Bol d'Air 2018



### Visite de la Gruyère ...

Le 18 juillet s'est passé avec RC Bulle dans le beau village de Broc où se trouve la Maison Cailler. C'est une fabrique de chocolat magnifique. Tout d'abord, les enfants se sont plongés dans l'histoire de la fabrication du chocolat. Tous étaient étonnés par les expositions du musée du point de vue technique et artistique et par la possibilité de gouter toutes les sortes du chocolat. Après cette belle et bonne visite, tous les enfants ont reçu de beaux cadeaux en chocolat.

Ensuite, les organisateurs ont proposé le repas de midi dans les montagnes et ...après ça les enfants sont montés au sommet du Moléson à 2002 m.

La journée des participants du camp "Bol d'air-2018" s'est terminée par une distraction avec de la luge d'été.

Merci au RC Bulle pour un super mercredi de chocolat!

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :

Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne, IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100